

Barack Obama critique les propos des candidats républicains aux primaires présidentielles



Addis-Abeba, 28 juillet (RHC-Cubadebate)- Le président des États-Unis, Barack Obama, a critiqué les candidats républicains aux primaires présidentielles Mike Huckabee, Donald Trump et Ted Cruz et il a qualifié leurs discours de ridicules et de tristes.

« Les Étatsuniens méritent quelque chose de mieux » a affirmé Barack Obama, au cours d'une conférence de presse en Éthiopie. C'est la première fois que le chef de l'État s'exprime au sujet des primaires.

Barack Obama a qualifié ces trois candidats d'irresponsables et d'imprudents concernant la politique étrangère, en raison notamment de leurs propos sur l'accord nucléaire iranien et sur l'immigration.

Ce lundi Huckabee a qualifié Barack Obama de naïf au sujet de l'Iran et il a estimé que l'accord nucléaire mènera Israël au bord du four, en allusion à l'holocauste nazi de la 2e guerre mondiale.

Dans ses déclarations à la presse, le président étasunien s'est également référé au sénateur texan Ted Cruz qui a déclaré que Barack Obama est le principal promoteur du terrorisme dans le monde suite à la

signature de l'accord nucléaire.

De son côté, Donald Trump, qui est en hausse dans les sondages, a soulevé l'indignation au sein même du Parti Républicain en raison de ses déclarations sur les immigrés et sur ses adversaires aux primaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64035-barack-obama-critique-les-propos-des-candidats-republicains-aux-primaires-presidentielles>



Radio Habana Cuba